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CÂMARA MUNICIPAL- DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

-\ 

"- 	ça 
...1 Presidente: 	  

22 SEI 2016 	de 2016. W;~ 
o 

Em 	 

REQUERIMENTO 	1918 /2016 

ASSUNTO: Informações ao Prefeito sobre a fiscalização de 

construção nova e ampliação na rua Ângelo Vial, esquina com a Rua Lituânia e 

Olavo Sales, na cidade de Sorocaba. 

Considerando que este Vereador foi procurado por 

moradores e proprietários de imóveis edificados nesse local, relatando que suas 

residências fazem divisas com essa área institucional (documentos em anexos), 

e que estão sendo procurados e notificados para que retirem suas janelas que 

dão vista para essa área. 

Que, também, vêm eles sendo molestados por um cidadão 

que se diz autorizado a construir ali escadarias, passagem para veículos, 

vestiários, salões de refeição e lazer, inclusive casa para o futuro zelador. 

Que, caso isso ocorra, os fundos de suas residências serão 

descalçados e, certamente, surgirão rachaduras e até desmoronamento, e em 
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consequência, sérios prejuízos monetários, que alguém terá que arcá-los com 

eles, que tudo indica, será a Prefeitura.' 

Informam que para comprovar seus descontentamentos, 

juntam comprovantes (abaixo assinado individual) devidamente formalizados, 

que servirão para um futuro embate jurídico. 

Assim exposto: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, na forma 

regimental, seja este encaminhado com maior urgência à Secretaria competente 

solicitando as seguintes informações: 

1. Foi esse complexo cedido a alguém, a alguma entidade ? 

Caso positivo, a quem e sob quais condições? Há projetos? Qual o prazo de 

uso ? 

2. Existe algum projeto do próprio município para 

construir ou ampliar as BENFEITORIOAS" ali já edificadas? 

3. Caso positivo, qual a fonte de recursos para essa gigantes 

obra? 

Se já foram sanadas as dificuldades por essa passa a' 

Prefeitura, obrigando-a a interromper serviços urgentes e necessários? 

S/S, 15 de setémbrá, 410 2016. 

Waldõmiro de Freitas 
-' VEREADOR 

o
jo

s 

Este impresso foi confeccionado 
com papel 100%reciclado 




